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令和５年度第１回廃校施設の利活用に係る地域との意見  

交換会（志染地区）  議事録  

 

１  日  時  令和５年７月１３日（木）  午前１０時～１１時３０分   

 

２  会  場  志染町公民館  大会議室  

 

３  出席者  地域：代表者８名  

市：総合政策部長、教育総務部長、企画政策課長、財政課   

長、経営管理課長、建築住宅課長、教育施設課長、志   

染町公民館長  

 

４  意見交換の内容（一部文言及び内容を要約、抜粋しています）  

 

（地域）  

農産物直売所については、事業の採算も合わないので、施設を使わ

なくてもいいかもしれない。お試し利用の中で事業形態を変えていっ

てもよいのか。  

（市）  

 事業形態を検討していただくために、お試し利用をしていただけれ

ばと考えている。お試し利用の中で事業内容を精査し、検討してもら

いたい。  

 

（地域）  

 トレーニングルームなど建物を使わないと実施できない内容の地域

案については、県の開発審査会で許可を得ないと実施できないという

認識で良いのか。  

（市）  

 その認識である。  

 

（地域）  

 お試し利用と本稼働の内容では異なるので、参考にならないのでは

ないか。  

（市）  

 当初はグラウンドのみのお試し利用なので、本番とはかなり内容が
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異なるが、公民館などを活用して極力、事業の実現性等を確認してい

ただきたい。また、校舎等の活用が早期にできるよう引き続き県と調

整を進めていく。  

 

（地域）  

倉庫や技術室が解体となっているが、倉庫として使いたい。  

（市）  

地域案がなかったので、改修工事とあわせて撤去としている。地域

案としての利用があるのであれば、事業内容を報告いただきたい。  

 

（地域）  

 概算費用からシャワーユニットが入っていないが、汎用性も高いの

で入れてもらいたい。また、お試し利用を開始する際の建物の検査費

等は市で出すのか。  

（市）  

 今回は市の方針として示させていただいている。お試し利用を通じ

て最終どういったものが必要かを地域と協議した上で、整備させてい

ただく。検査費については、庁内で検討させていただく。  

 

（地域）  

 当初の事業計画より遅れているように感じるが、やはり市街化調整

区域ということが遅れている要因か。  

（市）  

 県との調整に時間を要している。  

 

（地域）  

 公民館でお試し利用を実施する場合の通常の貸館の範囲内というの

は、どういう趣旨か。何か制約があるのか。  

（市）  

 公民館で実施したいお試し利用の内容をもって、一度相談いただき

たい。可能な範囲で調整はさせていただく。  

 

（地域）  

 体育館の利用はこれまで通りできないのか。  
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（市）  

 県にも確認したが、調整区域では県の許可なしでこれまで通りの利

用をすることは難しい。お試し利用の開発審査会の中で許可を取りに

行くつもりである。  

 

（地域）  

 引き続き調整区域での校舎等を使ったお試し利用が早期に実現でき

るよう県に強く要望をしていってもらいたい。  

（市）  

 承知した。  

 

（市）  

 次回の開催については、地域案のお試し利用の開始に向け、ある程

度準備等が整った段階で日程調整の上、開催させていただく。  

 また、お試し利用など地域案の検討において、ご相談等あれば連絡

いただきたい。  

 


